

Evaluasi AKIP 2022, Capaian Kinerja Pemkot Tangsel Dinilai Memuaskan

Suhendi - TANGSEL.NETWORKS.CO.ID

Dec 28, 2022 - 20:34



TANGSEL - Capaian kinerja seluruh Organisasi Perangkat Daerah (OPD) se-Kota Tangerang Selatan (Tangsel) selama 2022 dinilai memuaskan dan sangat baik.

Hal tersebut terpapar dalam kegiatan evaluasi Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (AKIP) 2022 yang berlangsung di Puspemkot Tangsel, Rabu (28/12/2022).

Wali Kota Tangsel, Benyamin Davnie bersyukur, segala upaya yang telah dilakukan melalui sederet program dari seluruh perangkat pemerintah selama ini, kini membuahkan hasil. Dilihat dari beragam capaian kinerja yang telah diraih selama ini.

"Kategorinya memuaskan dan sangat baik. Alhamdulillah seluruh kinerja

perangkat daerah Kota Tangerang Selatan memuaskan dan sangat baik," ujar Benyamin.

Penilaian tersebut dilakukan berdasarkan beragam parameter yang mengacu pada keberhasilan kinerja atau program-program yang telah dilakukan.

"Ini benar-benar kinerja murni, dan lebih kepada administrasi. Tahun depan cara penilaiannya selain administrasi dan target kinerja yang tercapai itu akan dilakukan wawancara. Kategorinya, seperti capaian program mereka berbasiskan outcome bukan lagi output. Ini yang diukur oleh inspektorat," ungkap Benyamin.

Capaian tersebut, kata Benyamin, seyogyanya harus dijadikan motivasi agar dapat lebih baik lagi.

Ia pun meminta kepada jajarannya, agar pada tahun mendatang dapat menjalankan program yang menjadi prioritas dan menyentuh kepada masyarakat.

"Lihat RPJMD (Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah-red) ukurannya seperti apa, lihat RKPD (Rencana Kerja Pemerintah Daerah-red) ukurannya seperti apa. Nyangkut gak dengan visi misi kepala daerah," tegasnya.

Adapun dalam evaluasi AKIP 2022 tersebut, terdapat 17 OPD yang meraih nilai A dengan kategori memuaskan. Di antaranya Bappeda, Inspektorat, RSUD, Sekretariat Daerah, Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil, dan seterusnya.

Sedangkan untuk penilaian dengan kategori sangat baik terdapat 21 OPD, di antaranya BPKAD, Kecamatan Setu, Dinas Pendidikan dan Kebudayaan, Dinas Komunikasi dan Informatika, dan seterusnya.